

2.—Département en Loi, en rapport avec un article publié dans le journal connu sous le nom "Beck's Weekly"

M. l'éch. L. A. LAPOINTE propose, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL,

Que cette communication soit reçue et déposée aux archives.

A l'appui de sa proposition, M. l'échevin L. A. Lapointe déclare que, vu que le Département en Loi est d'opinion que "la Cité de Montréal, comme corporation, n'est pas attaquée par l'article en question, et qu'elle n'a, en conséquence, aucun recours à exercer; que le Conseil, n'ayant aucune existence corporative ne peut ester en justice et que, si l'article en question est injurieux et libelleux à l'égard d'un ou de plusieurs membres du Conseil, le recours en justice appartient exclusivement à chacun d'eux individuellement", le Conseil, en conséquence, doit s'en tenir à cette opinion.

Il ajoute qu'il est heureux de constater que les procédures ont été prises par certains échevins contre l'auteur ou les auteurs de l'article en question, qu'il espère que la lumière sera faite complète sur les insinuations contenues dans l'article du "Beck's Weekly".

Il déclare aussi que, bien qu'un des employés du Conseil soit concerné dans cet article, cet employé ayant nié catégoriquement les faits qui y sont contenus et ayant pris des procédures judiciaires à ce sujet, le Conseil ne peut qu'attendre le résultat de ces procédures.

M. l'échevin Morin informe alors le Conseil qu'il a, lui aussi, pris des mesures contre l'auteur de l'article dont on se plaint, lequel sans atteindre très clairement les membres du Conseil, laisse planer des doutes sur eux

Il ajoute qu'il a cru devoir prendre ces procédures en justice, non pour lui, mais pour le public qui a droit de savoir à quoi s'en tenir sur la conduite de ses représentants au Conseil.

M. l'échevin Boyd ajoute quelques remarques aux précédentes et la proposition de M. l'échevin L. A. Lapointe, appuyée par M. l'échevin O'Connell, étant mise aux voix, elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

ORDRE DU JOUR.

3.—L'ordre du jour étant lu pour les 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'amender le Règlement No 423, re emprunt de \$5,000,000.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 84 soit suspendue et que le Conseil procède aux deuxième et troisième lectures dudit règlement.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en deuxième lecture et,

Le préambule et les sections 1, 2 et 3 étant lus, ils sont agréés.

Ledit règlement est alors lu une deuxième fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois.

Ledit règlement est en conséquence lu une troisième fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit règlement soit numéroté, enregistré et copié au long, qu'il soit revêtu du sceau de la Cité, signé par le Maire et le Greffier de la Cité et déposé sous la garde du Greffier de la Cité.

4.—L'ordre du jour étant lu pour les 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de payer à la veuve de l'ex-pompier Horace Trudel.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 84 soit suspendue et que le Conseil procède aux deuxième et troisième lectures dudit règlement.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en deuxième lecture et,

Le préambule et les sections 1 et 2 étant lus, ils sont agréés.

2.—Law Department, in connection with an article published in a newspaper known as "Beck's Weekly".

Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

Moved: That said communication be received and filed.

In support of his proposition, Alderman L. A. Lapointe stated that as the Law Department is of opinion that the City of Montreal, as a corporation, is not attacked by the article in question, and that, it has therefore no recourse to exercise; that this Council has no corporate existence and cannot take any legal proceedings and that, if the article in question is offensive and libellous towards one or more members of Council, it behooves exclusively each of them individually to take legal proceedings, the Council, must abide by this opinion.

He added that he deemed it his duty to take said legal proceedings taken by certain Aldermen against the author or authors of the article in question, and he hoped that a complete inquiry would be made into the insinuations contained in the article of "Beck's Weekly".

He stated that although, one of the employees of Council was referred to in the said article, the said employee having categorically denied the facts contained therein and having taken legal proceedings in this connection the Council can but await the result of the said proceedings.

Ald. Morin informed the Council that, he, also, had taken proceedings against the author of the article complained of, which, without referring very clearly to the members of Council, casts some suspicion upon them.

He added that he deemed it his duty to take said legal proceedings, not on account of himself but on account of the public who has a right to be acquainted with the dealings of their representatives in Council.

Alderman Boyd added a few remarks and the motion of Ald. L. A. Lapointe, seconded by Ald. O'Connell, being put, it was adopted and it was

Resolved: Accordingly.

ORDER OF THE DAY.

3.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 423 re loan of \$5,000,000.

The said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 84 be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council, then proceeded to consider said by-law in second and third reading and,

The preamble and sections 1, 2 and 3 being read, the same were agreed to.

The said by-law was accordingly read a third time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said by-law be now read a third time.

The said by-law was accordingly read a third time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be numbered, entered and copied at full length, and that it be sealed with the seal of the City, signed by the Mayor and City Clerk and deposited with City Clerk for security.

4.—The order of the day being read for the second and third reading of a by-law to pay an annuity to the widow of the ex-fireman Horace Trudel.

The said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 84 be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council, then proceeded to consider said by-law in second and third reading and,

The preamble and sections 1 and 2 being read, the same were agreed to.